
 
 

ATA N. 11/2023 

 

Aos (30) trinta dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três (2023), às 10 h 

reuniram-se extraordinariamente o Conselho Curador do INSTITUTO DE 

PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES MUNICIPAIS DE NOVA ALVORADA 

DO SUL – PREVNAS, com os conselheiros presentes:   CHRISTIANE DE SOUSA 

SANTOS ARALDI, ADRIANA LUIZA TAVARES, ADRIANE DA CUNHA, EZENIR 

CASTELÃO SEZERINO, JOSIANE MARTINS MOREIRA, juntamente com a 

Presidente do Instituto Rosineide Lichewiski de Aguiar. Com a seguinte pauta: 1ª 

pauta: Investimentos, que após estudos e análise do Comitê de Investimento e 

sugestão da consultoria, seja aplicado no Fundo SICREDI- FI INSTITUCIONAL RF 

REF IRF – M1, (CNPJ- 19.196.599/0001-09), no valor de R$ 700.000,00 (setecentos 

mil reais) esses recursos são oriundos dos repasses do governo executivo e 

legislativo.  Pauta: 2ª Bancos e as taxas de manutenção; Houve a apresentação do 

banco Sicredi presencial o gerente do Sicredi Gelson Rego e a gerente de contas 

Bruna Ferrarini que atendendo à solicitação do instituto para expor sobre taxas 

e manutenção de contas do instituto, falaram sobre a parceria com o Sicredi e 

a isenção de taxas que atenderiam as necessidades do Instituto beneficiando 

os segurados na ocasião como já foi citado em outra reunião do Conselho 

Curador , foi encaminhado ofício para a Caixa Econômica Federal, Banco do 

Brasil e Sicredi, somente o Sicredi compareceu ao Instituto,  o Banco do Brasil 

fez uma reunião on-line com a consultora do setor público, Edelize e o 

Sebastião com a diretoria e a presidente do Conselho Curador CHRISTIANE DE 

SOUSA SANTOS ARALDI, na qual propôs que o Instituto sinalizasse quais 

seriam os possíveis  novos investimentos para que pudessem verificar o que 

poderia ser feito, apesar de termos o segundo maior aporte financeiro no banco 

em relação aos valores que disponibilizamos, sendo no momento R$ 

14.013.072,17, (quatorze milhões, treze mil e setenta e dois reais e dezessete 

centavos). A diretora financeira Ana Léa Manso Vieira Copetti, alegou que o 

extrato não é adequado para contabilização, dificultando os registros contábeis 

e questionou sobre os aposentados que residem fora do município, como seria 

a abertura de conta salário, o Conselho Curador solicitou que a diretoria 
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verifique essas demandas e as possibilidades de ajustes. 3º Pauta: 

Suplementação, houve também a necessidade de suplementação para outros 

serviços de pessoa jurídica no valor de R$ 45.000,00 (Quarenta e cinco mil 

reais), para pagamento da Elaboração do Projeto da sede do PREVNAS. 

Sendo o que se apresentava para o momento eu Christiane de Sousa Santos Araldi, 

presidente   do Conselho Curador, encerro a reunião, onde foi lida a presente ata e 

após ser lida e em conformidade vai assinada por todos os  presente.                

 

________________________        _______________________________ 
Christiane de Sousa S. Araldi                       Ezenir  Castelão Sezerino 
         Presidente                                                   Vice – Presidente 

 

 

________________________                ___________________________ 

Adriana Luiza Tavares                                Josiane Martins Moreira 

 

 

_________________________                                                                                               

Adriane da Cunha 


